



LEA H. MARXISSE

PRISCILLIA ROUTIER-TRILLARD

ELLE LANCE UNE APPLICATION CONTRE LE HARCÈLEMENT DE RUE

Alertier sur les violences sexistes, psychologiques et conjugales, et renforcer la solidarité entre femmes. Ce sont les deux objectifs de The Sorority, une appli gratuite lancée par Priscillia Routier-Trillard début septembre et sur laquelle 3 500 femmes se sont inscrites en une semaine. Manageuse dans une entreprise où elle encadrerait une vingtaine d'ingénieurs, la jeune trentenaire a eu l'idée de cette application à la suite d'un burn-out professionnel. « Pendant cette pause forcée, j'ai été rassurée et protégée et je voulais trouver un moyen d'activer la sororité à travers un réseau bienveillant qui soit

réservée aux femmes », raconte-t-elle. Codée pendant l'hiver 2019, l'appli a été développée sur iOS et Android.

SOLIDARITÉ FÉMININE. La principale fonction de The Sorority est une alerte que l'on peut lancer à tout moment sur l'écran des utilisatrices à proximité. Ces dernières peuvent alors entrer en contact avec la personne qui se sent en danger, l'appeler et se rapprocher d'elle en fonction de sa géolocalisation. L'idée est d'agir sur l'instant, avant qu'il ne soit trop tard. « En France, 100 % des femmes ont été victimes de harcèlement dans les transports en commun au moins une fois dans leur vie*, cette entraide est

essentielle », insiste Priscillia Routier-Trillard. L'appli a aussi pour objectif de renforcer la confiance en soi des femmes. Dans les prochains mois, elle permettra aux membres d'indiquer ce qu'elles peuvent apporter aux autres, leurs besoins et projets du moment. « Le tout se fera dans une totale sécurité. J'étais responsable de la réglementation générale sur la protection des données dans mon entreprise et c'est important pour moi », complète l'entrepreneuse. Toutes les infos personnelles sont supprimées dès qu'une utilisatrice est acceptée ou refusée par l'application. ●

* Source : Haut Conseil à l'égalité entre les femmes et les hommes, avril 2015.